
Protokoll über die Sitzung des Vereinsvorstandes der SG Sendenhorst 

 

Nichtanwesenheit der stimmberechtigten Mitglieder wird vermerkt mit (x) 

*) An- und Abwesenheit dieser Mitglieder wird nicht separat ausgewiesen. Seite 1 
 

Tagungsort:    Haus „Reuscher“  
 
Datum:   02.07.2014  Beginn:  19:45 Uhr         Ende:    21:45 Uhr 
 
 
Vereinsvorstand: 
 
  1) Reuscher, Franz-Josef  1. Vorsitzender  
  2) Petry, Bernd    2. Vorsitzender     
  3) Erdmann, Thomas   Geschäftsführer/-stellenleiter          
  4) Abke, Matthias    Kassierer 
  5) Thiele, Karin   x Protokollführerin  
  6) Klemm, Keven    x Jugendwart  
  7) Ludorf, Rainer   x Vorsitzender Sportbeirat  
  8) Bonse, Bastian   x Stellv. Vorsitzender Sportbeirat 
  9) Balvin, Peter    Ehrenvorsitzender   *) 
10) Fabian, Friedhelm   Ehrenmitglied   *) 
11) Fascies, Hans-G.   Ehrenmitglied   *) 
12) Fritsche, Rita    Ehrenmitglied   *) 
13) Schönert, Daniel   Ehrenamtsbeauftragter  *) 
14) Hurtig, Tobias    Beisitzer Steuern   *) 
 
 
Tagesordnung 
 

1. Begrüßung durch Franz-Josef Reuscher und Genehmigung des Protokolls der 
letzten Sitzung 

2. Bericht über die Durchführung der gefassten Beschlüsse 
3. Eingänge 
4. Berichte 
5. Bericht aus dem Sportbeirat 
6. Bericht aus der Vereinsjugend 
7. Sport 60plus 
8. Verschiedenes 

 
 

TOP 1 Begrüßung und Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  
 

► Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 
 
TOP 2 Bericht über die Durchführung der gefassten Beschlüsse 
 

► Die Abteilungen wurden vor einiger Zeit gefragt, welche Aufgaben sie gerne  
     an die Geschäftsstelle übertragen möchten. Es gab bereits einige  
     Rückmeldungen. Es zeichnet sich ab, dass die Abteilungen von  
     Verwaltungsaufgaben entlastet werden möchten. Eine detaillierte Auswertung   
    der Rückäußerungen erfolgt noch.  
  
► Zum Thema „Nordic-Walking-Kurs“ gibt es noch nichts Neues. 
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► Gespräch zwischen Thomas Erdmann und Frau Usunov von der Stadt       
     Sendenhorst. Es ging darum, die Rasenfläche hinter der Westtor Halle für 
     die Sportler nutzbar zu machen. Es wurden einige Details dazu besprochen. 

 
►  Praktikum: Der SG  liegt eine Bewerbung von Yannick van Dijk, Abt.  
      Volleyball, vor,  der in unserem Verein ein Praktikum absolvieren möchte. 
      Es werden weitere Gespräche dazu geführt.  

 
TOP 3 Eingänge 
 
            -- 
 
TOP 4 Berichte 
 

► Es  hat ein Gespräch zwischen Thomas Erdmann, Toni Wonschik und Frau  
     Gisselbach von der Deutschen Rentenversicherung stattgefunden. Es ging  
     darum, Toni Wonschik eine Umschulungsmaßnahme in der SG zu  
     ermöglichen. Es wurden einige Informationen ausgetauscht. Die SG wird eine 
     Absichtserklärung abgeben, dass sie Toni über einen Zeitraum von mind. 12  
     Monaten sozialversicherungspflichtig beschäftigen möchte.   

 
TOP 5 Bericht aus dem Sportbeirat 
 

►  Hallenbelegung: Der Besprechungstermin ist am 06.07.2014.  
 
TOP 6 Bericht aus der Vereinsjugend 
             -- 
 
TOP 7 Sport 60plus 
  

►  Es wurden Infoblätter an alle Wanderinteressierte verteilt. Bisher gab es   
     hierzu keine Reaktionen der Adressaten. Es wird angeregt, noch einmal bei 
     den Interessierten nachzufassen.  

 
TOP 8 Verschiedenes  
 

►  Fun- Sport-Camp: ca. 30 Teilnehmer haben sich bisher angemeldet. Am   
      07.07. gibt es ein Treffen in der Geschäftsstelle mit allen Übungsleitern. Dann  
      sollen Einzelheiten zum Angebot und zum Ablauf besprochen werden. Die  
      Schließung des Hallenbades und der St. Martin Halle während der  
      Sommerferien muss kompensiert werden.    
 
►  Volksradfahren: Bei durchwachsenem Wetter haben 207 Radler 
      teilgenommen. Die Veranstaltung war gut organisiert. Es wurden zwei schöne, 
      interessante Strecke ausgesucht. Für nächstes Jahr wird überlegt,  
     Teilnahmebedingungen zu formulieren. Anlass ist, dass in diesem Jahr ein  
     Teilnehmer mehrere Teilnahmekarten ausgefüllt hat. Hierzu sollen klare  
      Regeln festgelegt und kommuniziert werden. 
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►   Schützenverein: Zum Jubiläum des Allgemeinen Schützenvereins wurde ein  
      Geldgeschenk in Höhe von 100,00 € übergeben. 
 
►  Geschäftsstelle: Es wurden Räumlichkeiten in der Sendenhorster Innenstadt  
      besichtigt. Für die Geschäftsstelle sind diese Räume aus Sicht des Vorstandes  
      sehr interessant. Die Anmietung dieser Räumlichkeiten soll weiter geprüft  
      werden. Außerdem soll eine mögliche Renovierung näher geprüft und geplant  
      werden. Der Vorstand wird sich zu diesem Thema in den nächsten Wochen  
      laufend austauschen. 

  
 
Ein Termin für die nächste Vorstandssitzung wurde nicht festgelegt. 
Einladung folgt separat.  
 
 
 
gez. Franz-Josef Reuscher     gez. Matthias Abke 
(1. Vorsitzender)                                                          (Kassierer / Protokollverfasser) 
   


